



## 1学期のまとめの時期



7月に入り、残り3週間ほどで夏休みを迎えます。子どもたちにとって待ちに待った夏休みを控えたこの時期に、学習や生活のまとめ・振り返りをしっかりと行い、1学期の締めくくりをしたいと思います。

子どもたちが育てているアサガオやミニトマト、ナスやカボチャ等、大きく生長し花を咲かせ実をつけてきました。子どもたちの成長に合わせているかのようです。

6月5日には、「人権の花運動」が行われました。徳島地方法務局の方や吉野川市人権擁護委員さんたちが来校し、本校の5年生と一緒に花苗をプランターに植えました。6年生は、吉野川市の花である菊を菊友会の方から教えていただきながら育てています。今、児童玄関や中庭にたくさんの花や植物が育っています。花を育てつつ子どもたちも心豊かに育っていくことを願います。

子どもたちは、1学期に数多くの体験をしてきました。学校探検や地域探検、交通安全教室や租税教室、スーパーマーケットや中央広域環境センターの見学等、教科書だけでは学べない、学年に応じた体験をし、充実した経験をしています。また、今年度も市立鴨島図書館と連携して「調べる学習」を4・5年生で進めています。調べ学習を通して、これから生きていくために必要な力を学ぶため、「課題を発見する力」や「課題を解決していく力」を育てていってほしいと思います。

もうすぐ梅雨が明け、気温も更に上昇するものと思われます。現在、休み時間の外遊びができる時には、必ず帽子の着用と水分補給をすることを徹底して呼びかけています。ご家庭でも、体調管理とあわせて熱中症対策にもご配慮ください。

7月24日からは、「個人懇談」が始まります。お子様の成長や課題、夏休みの生活等について懇談させていただきますが、ご不明な点やお悩みのことがございましたら何なりとご相談ください。



【学校探検】



【スーパーマーケットの見学】



【市立図書館】



【人権の花運動】



【ふれあい食体験】



【菊苗植え】